7 Piéces
256 m2

Réf. 963
1760 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Dans un quartier résidentiel recherché d'Antibes, au calme et proche de
toutes les commodités et des transports, cette élégante béatisse de
Maitre en pierre, d'environ 256 m2, est édifiée sur un terrain de 1 086
m?2. Elle offre une vue sublime avec une vue en perspective
panoramique, dominant sur la ville et la mer. A seulement 20 minutes &
pied de la plage, cette magnifique propriété offre une grande terrasse
parfaite pour accueillir vos amis et profiter de longs repas estivaux
ensemble. Que ce soit pour des barbecues, des soirées conviviales ou

simplement pour se détendre en plein air, cet ...

In a sought-after residential area of Antibes, this elegant stone Master's house,
approximately 256 m? in size, is situated on a 1,086 m2 plot. The property offers a
panoramic and commanding view over the city and the sea, combining tranquility
with proximity to all amenities and transport.Just a 20-minute walk from the beach,
this beautiful property features a large terrace perfect for hosting friends and
enjoying long summer meals together. Whether it's for barbecues, casual
gatherings, or simply relaxing outdoors, this outdoor space will meet all your
expectations and create unforgettable ... : : NI
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